



## Helga Seewann

Ein Tanz für eine Trauerfeier

## Ein Tanz für eine ...

Es gibt eine Zeit in der Sprachlosigkeit herrscht. Hier kann Tanz eine Sprache ohne Worte sein, die den Weg zum Herzen findet.

Je nach Wunsch und Zeit können Sie zusammen mit mir den Inhalt für die Darbietung finden und die Musik dafür aussuchen. Sie können aus den unterschiedlichsten Bereichen der Musik auswählen.

Im gemeinsamen Gespräch lerne ich den verstorbenen Menschen, seine Angehörigen und Freunde mit all ihren Wünschen und Vorlieben ein wenig näher kennen und kann meinen Tanz darauf ausrichten.

Dieser individuell Tanz kann während einer Trauerfeier stattfinden, jedoch auch danach zu einem späteren Zeitpunkt an einem anderen Ort.

Einige Tänze sind vorbereitet, die jederzeit getanzt werden können.

Gleich einer „lebendigen Skulptur“ können Sie mich als Projektionsfläche für ihre Gedanken und Gefühle in Anspruch nehmen.

## Trauerfeier

Die Dauer der Darbietung hängt von der Länge der ausgesuchten Musikstücke ab. Natürlich ist es möglich den Tanz still ausklingen zu lassen oder ohne Musik zu tanzen.

Der Tanz wird nach Ihren Wünschen in die Trauerzeremonie integriert. Er kann vor oder nach einer Rede stattfinden, oder auch ganz für sich – anstatt eines gesprochenen Wortes.

Auf Wunsch wird von dem Tanz ein Film erstellt.



